



Heridas que no cierran

El 7 de octubre y sus consecuencias



Heridas que no cierran: el 7 de octubre y sus consecuencias

884966

Documental,
01 x 90 min.,
2024, HD;
alemán, árabe,
español, inglés

¿Podrían haberse evitado el desastre del 7 de octubre de 2023 y sus consecuencias? ¿Qué motivos tuvo el ataque de Hamás? ¿Cómo reaccionó Israel y con qué consecuencias? Para los israelíes, las atrocidades de ese día recuerdan a los pogromos sangrientos y al Holocausto. A los palestinos, la reacción israelí, incluida la guerra en Gaza que siguió al 7 de octubre, les trajo recuerdos de la Nakba. ¿Explican estos traumas las inconcebibles atrocidades y la falta de empatía en ambas partes? ¿Hay alguna posibilidad de romper esta espiral violenta?

Los sobrevivientes cuentan cómo superan su dolor. Los expertos en seguridad buscan explicaciones a las posibilidades de paz perdidas. Los observadores políticos intentan comprender lo incomprensible. Porque, con ciclos de noticias cada vez más rápidos, a menudo se pierde de vista el panorama general de los hechos.